

## 運動会へのご協力ありがとうございました。

1学期から延期をしていました今年度の運動会、運動すると汗ばむような陽気の中で開催することができました。昨年度は、個人走と団体競技のみでしたが、今年度は、各学年で表現運動を取り入れました。団体競技と表現運動を組み合わせることで、それぞれの入退場にかかる時間が減り、時間短縮ということで感染症対策にもつなげることができました。また、表現運動を各学年で取り入れたことで、子どもたちのやる気を高めると同時に、学年集団の仲間づくりにもつなげることができたと考えます。子どもたちは、最後まであきらめずに走りきったり、堂々と表現運動に取り組んだりする姿がすべての学年で見られ、感動しました。そして、6年生の準備や係の仕事についても、最



高学年としてふさわしい姿があったので、スムーズな進行ができました。今回、感染症対策をしながらの実施ということで、お子さん一人につき各家庭2名までの観覧人数の制限と観覧の入れ替え制、受付での検温・消毒にご協力いただきました。そのご協力により、今年度の運動会が実施できたのだと思っています。そして、最後になりましたが、PTA本部役員の方々をはじめ、たくさんのPTAの方々のご協力がなければ、運動会は実施できないのだと、あらためて実感しました。ほんとうにありがとうございました。

## 自然教室へ行ってきます。

9月に実施予定であり、緊急事態宣言発令のため延期となった自然教室へ明日、26日に5年生は行ってきます。これまで自然教室は一泊二日でしたが、今年度は、2学期に実施予定であった四日市市内の小学校すべて「日帰り」となりました。本校は、四日市市少年自然の家へ行き、野外炊事(火起こし体験等)でレトルトのご飯とカレーをいただきます。そして、ウォークラリーとして自然の家のまわりで、自然に触れる体験をしていきたいと考えています。



5年生にとって小学校で初めての宿泊をとまなう学校行事なので、自然教室の日帰りはとても残念で仕方ありません。しかし、各クラスでバスの座席やウォークラリーでまわる場所などを

きめ たりしている すがた は、いきいきとして 楽しむにしている ようす があります。たとえ日帰りであっても、自然の中での野外活動です。しっかりと対策をしてステキな自然教室にしていきたいと思ひます。



## ねんせい よ き 6年生へ読み聞かせをしていただきました。

11月18日にPTA本部役員の方々、読み聞かせボランティアのまざりいずの方々、菰野町在住で朗読・読み聞かせアーティストである松岡由香さんに、6年生を対象としてビブリオバトル（本を紹介し合い、子どもたちにどの本が一番読みたくなかったかを投票してもらう取り組み）や絵本の読み聞かせをしていただきました。みなさま方



の絵本の読み聞かせや本の紹介により、6年生の子どもたちは絵本や本の世界に引き込まれてきました。貴重な体験をさせていただきました。絵本は、低年齢の子どもだけでなく、大人のわ

たしたちも共に楽しむことができるのだと、あらためて実感しました。保護者のみなさま方には、読書週間の時に、「ふれあい読書」に取り組んでいただき、ありがとうございます。高学年になればなるほど、子どもたちといっしょに本を読む機会が少なくなってきます。お仕事で忙しくて余裕がないときもあるかと思ひます。30分間だけテレビやスマホを消して、家族のみんなで本にしたしんでいるという家庭もありました。今後、学校と家庭と協力しながら読書の取り組みを進めていきたいと思います。なお、PTAから、図書室の本を購入



させていただきます。そして、その本を図書委員会の5・6年生が選ばせていただいています。ありがとうございます。



させていただきます。そして、その本を図書委員会の5・6年生が選ばせていただいています。ありがとうございます。

## だい ほけんしつ せっち 第2の保健室を設置しています。

2学期が始まってオンライン学習期間の終了とともに、通常の保健室に加えて、会議室を第2の保健室、「休養室」「早退者待機室」として設置しています。風邪症状や体調を急に崩してしまった子どもたちが、保護者の方々の迎えを待って休養する場所として、通常の保健室は外科的な応急処置を中心として引き続き使用しています。感染症対策のひとつとしてとらえていただき、ご理解とご協力を



お願いします。また、保健室前の掲示板には、季節や行事に合わせた掲示物を保健委員会の



子どもたちが中心となって作成し、全校の子どもたちに向けて健康の増進のための紹介やアピールをしています。